
高い跳び箱に
チャレンジ！
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こまつしま
〇みんなとかかわる子 〇みんなと学び合う子 〇みんなの中で自分らしく生きる子

つながり かなえる 私たちの未来

小学部運動会
小松島校，松陵校合同による運動

会が，１０月２５日（金）に行われ
ました。当日は，力いっぱい走った
り，演技したりする姿が見られまし
た。また，小松島校，松陵校の子供
たち同士，笑顔でダンスを踊ること
もできました。ご家庭の皆様にはお
忙しいところおいでいただき，温か
いご声援や大きな拍手をいただきま
して誠にありがとうございました。

（小学部：栗林）

飛ばしてえい！

雑巾かけも
す～いすい♪

サッカーゴールに
シュート！

はしご渡ったよ♪

チャッチャッチャ！

宮城県特別支援学校文化祭
今年で２回目になる「宮城県特別支援学校文化祭」は過日１１月１０日に藤崎

本館前で開催され，本校高等部は，発表部門と展示・販売部門に参加しました。
工芸班の「カレンダー，ポチ袋」や木工班の「肉球ペン立て」など作業学習製品
を会場に訪れた数多くの方に購入していただきました。また，ダンスサークルは，
「ハピネス」「輝きだして走ってく」の２曲を元気一杯踊りました。やや緊張気
味でしたが，それを跳ね飛ばすくらいの勢いではつらつと元気に踊り切りました。
「アンコール」の声が聞こえ，より一層白熱し盛り上がったステージになりまし
た。声援をくださった皆様ありがとうございました。 （高等部：斉藤）

ぼーっと
いきてんじゃ
ねーよ！

キュリオス並みの
アクロバット

笑顔で
元気に踊ろう♪

中学部学習発表会
１１月１６日(土)に中学部の学習発表会を行いました。今年度から松陵校が単独で

発表することになり実施内容から再検討し，準備を進めてきました。１年生は４月か
ら取り組んだ４つの活動をそれぞれ発表しました。２年生は，得意な運動やダンスと
合奏を披露しました。松陵校は，「ＬＯＶＥ＆ＧＵＴＳ」をテーマに歌やパフォーマ
ンスを発表しました。そして最後は，３年生による「世界に出会おう～日本編～」で
す。素敵なダンスやハンドベルの演奏に会場は大いに盛り上がりました。当日はみな
さんからたくさんの拍手をいただき，生徒たちは自信に満ちた笑顔で演技を終えるこ
とができました。 （中学部：黒羽）

１年生を迎える会で
踊ったダンス

バスケットに
チャレンジ！

松陵校だより

宮城県立小松島支援学校松陵校
〒９８１－３１０８

宮城県仙台市泉区松陵４－２８－２

TEL ０２２－７２５－３３１５

FAX ０２２－７２５－３３１６

各家庭・地域の皆様， 未使用で不要のフェイスタオルがありましたら おゆずりくだい。
会社名など入っていても構いません。 （問い合わせ： 副校長・武藤までお願いします。）



日 曜 １２ 月
1 日

2 月 振替休業日

3 火

4 水

5 木

6 金

7 土

8 日

9 月

10 火 言語聴覚士・作業療法士来校日

11 水

12 木

13 金 ＡＬＴ来校日

14 土 小:学習発表会

15 日 高２:修学旅行（～１７日）

16 月 小:振替休業日

17 火

18 水 小・中合同お楽しみ会

19 木

20 金

21 土

22 日

23 月 全校集会 通常下校

24 火 冬季休業（～１／７）

25 水

26 木

27 金

28 土

29 日

30 月

31 火

日 曜 １ 月

1 水 元日

2 木

3 金

4 土

5 日

6 月

7 火

8 水 全校集会 11:30下校

9 木

10 金
小・中合同新春お楽しみ会
父母教師会本部役員会

11 土

12 日

13 月 成人の日

14 火

15 水

16 木 高等部入学者選考（小松島校）

17 金
言語聴覚士・作業療法士来校日
父母教師会運営委員会

18 土

19 日

20 月

21 火

22 水

23 木 中学部校外学習

24 金
ＡＬＴ来校日
父母教師会講演会（会場：松陵校）

25 土

26 日

27 月 高等部合格発表（小松島校）

28 火

29 水

30 木 高・作業学習発表会（小松島校）

31 金 乗務員さんに感謝する会

教育長さんとの意見交換（松陵校）

１０月３１日（木）の午後，宮城県教育委員会の伊東昭代教育長，小室千恵子教育委
員を松陵校にお迎えし，教育現場視察及び意見交換会が行われました。単独分校で開校
２年目の松陵校の現状をお伝えし，校内施設や児童生徒の下校の様子をご覧いただきま
した。保護者の代表の方々からは，松陵校に転学・入学してからの様子をはじめ，高等
部進学に関わる心配ごとや要望などが，教職員からは，今後増加する児童生徒や教育活
動への対応に関することが話題となりました。限られた時間ではありましたが，松陵校
の良さ，そして分校であるがゆえの悩みや課題など，直接お話をさせていただくよい機
会となりました。（松陵校：武藤副校長）


